
--------------------------------------------ATA N.º 07/2023-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia doze de abril de dois mil e vinte e três.---------------------------- 
---- No dia doze de abril de dois mil e vinte e três, reuniu o órgão executivo ordinariamente, 
no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a participação de Carla Alexandra 
Pereira da Silva, Coordenadora Técnica, para redação da respetiva ata.------------------------- 
---- Nesta data, encontravam-se em efetividade de funções os membros:  Pedro Amadeu 
Fernandes Lopes Lobo, Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-Presidente;  
António José Martins Coutinho, Ricardo Manuel Tavares da Silva, Paula Cristina Dias 
Coutinho, José Manuel Barbosa de Almeida e Costa e Eliana Inês Tavares Machado, 
Vereadores, tendo comparecido todos a esta reunião.---------------------------------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezassete horas e oito minutos.--------------------------- 
---- A ata da reunião de 22 de março de 2023 foi aprovada, por unanimidade, pelos membros 
Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José Almeida e Costa e 
Eliana Machado.----------------------------------------------------------------------------------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 Pedidos de Isenção de Taxas:--------------------------------------------------------------------- 

1) Associação Moradores dos Amiais 2022----------------------------------------------------- 
2) Associação de Apoio Social e Humanitário Cedrinense------------------------------------ 
3) Agim----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 União das Freguesias de Cedrim e Paradela – Afetação de Verba--------------------------- 
 Fundação Vodafone Portugal – Doação--------------------------------------------------------- 
 Incentivo à Natalidade – Candidaturas----------------------------------------------------------- 
 Bolsas de Estudo 2022/2023 – Lista Definitiva------------------------------------------------- 
 Severi – Apoio--------------------------------------------------------------------------------------- 
 Atividade “Ovos da Páscoa” – Atribuição de Prémios----------------------------------------- 
 Feira Nacional do Mirtilo de 2023 – Regulamento dos Expositores------------------------- 
 Delimitação da Área de Reabilitação Urbana (ARU) de Talhadas--------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 06 de abril de 2023, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 1 691 021,88 (um milhão, seiscentos e noventa e um mil, vinte e 
um euros e oitenta e oito cêntimos) e operações não orçamentais = € 829 755,65 (oitocentos 
e vinte e nove mil, setecentos e cinquenta e cinco euros e sessenta e cinco cêntimos).-------- 
Fundos Disponíveis: - Em 06 de abril de 2023, os fundos disponíveis apresentavam o valor 
em euros de € 1 021 516,51 (um milhão, vinte e um mil, quinhentos e dezasseis euros e 
cinquenta e um cêntimos).------------------------------------------------------------------------------ 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis;---------------------------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2023.------------------------------------------ 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
António Coutinho perguntou se tinha sido submetida alguma candidatura ao programa 
Condomínios de Aldeia, uma vez que quase todas as freguesias do concelho eram elegíveis 
ao mesmo.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Presidente da Câmara Municipal informou que todas as juntas de freguesia tinham sido 
consultadas e que, embora todas fossem elegíveis, nenhuma tinha manifestado interesse na 
realização da candidatura ao programa por considerarem a sua execução muito difícil.------ 
O Vice-Presidente da Câmara Municipal explicou que os critérios de avaliação do 
programa Condomínios de Aldeia, nomeadamente a distância de afastamento das aldeias, 
fazia com que a autarquia, ou a junta de freguesia, tivesse que entrar nos terrenos particulares 
e readaptar as culturas existentes, o que provocava um problema na aplicação daquele 
programa.  Mais informou que tinham sido especificamente analisadas duas aldeias para, 
eventualmente, se apresentar essa candidatura.  Numa das aldeias, uma parte era preenchida 
quase automaticamente porque os terrenos estavam cultivados, mas as outras partes tinham 
zonas onde era necessário entrar nos terrenos privados.  Disse, ainda, ter havido uma 
possibilidade com uma zona de baldios, mas que o conselho diretivo dos baldios também 



não se tinha manifestado interessado, pelo que não tinha sido possível apresentar 
candidatura.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia--------------------------------------- 
Pedidos de Isenção de Taxas:-------------------------------------------------------------------------- 
1) Associação Moradores dos Amiais 2022:  - Analisado o pedido apresentado pela 
Associação Moradores dos Amiais 2022 e a respetiva informação dos serviços, o órgão 
executivo aprovou, por unanimidade, a isenção do pagamento da taxa relacionada com a 
emissão de uma licença especial de ruído, para a realização da festa em honra de Nossa 
Senhora do Amparo e São Francisco, nos dias 15 e 16 de abril de 2023, no lugar dos Amiais, 
freguesia de Couto de Esteves.------------------------------------------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2, do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
2) Associação de Apoio Social e Humanitário Cedrinense:  - De acordo com o pedido 
apresentado pela Associação de Apoio Social e Humanitário Cedrinense e a respetiva 
informação dos serviços, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a isenção do 
pagamento da taxa relacionada com a emissão de uma licença especial de ruído, para a 
realização de uma festa na sua sede, realizada no passado dia 07 de abril de 2023.------------ 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2, do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
3) Agim:  - Analisado o pedido apresentado pela Agim – Associação para os Pequenos Frutos 
e Inovação Empresarial e a respetiva informação dos serviços, o órgão executivo aprovou, 
por unanimidade, a isenção do pagamento da taxa relacionada com a utilização do auditório 
do Vougapark, nos dias 12, 13, 18, 20, 24 e 28 de abril de 2023, para a realização de uma 
formação gratuita em Aplicação de Produtos Fitofarmacêuticos.--------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2, do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
União das Freguesias de Cedrim e Paradela – Afetação de Verba:  - Uma vez que não foi 
possível realizar as atividades previstas para os anos de 2020 e 2021, no âmbito do Programa 
de Apoio a Atividades Diversas, para as quais foi aprovado o valor total de € 16 000,00 
(dezasseis mil euros), a União das Freguesias de Cedrim e Paradela veio solicitar a afetação 
daquele montante ao protocolo de Apoio ao Investimento celebrado em 07 de junho de 2022.  
Assim, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, proceder à afetação daquela verba 
ao protocolo celebrado em 07 de junho de 2022, no âmbito do Programa de Apoio ao 
Investimento, e incluir os seguintes investimentos na sua Cláusula I:---------------------------- 
 Aquisição de prédio urbano;------------------------------------------------------------------------ 
 Pavimentação da Viela Presas do Vale;----------------------------------------------------------- 
 Alargamento da Rua Presas do Vale junto ao tanque do regadio;----------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Fundação Vodafone Portugal – Doação:  - A Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, 
aceitar a doação de um mastro de sinalização do posto do nadador-salvador, colocado na 
Praia Fluvial da Quinta do Barco, e a celebração do respetivo protocolo de cooperação entre 
a Fundação Vodafone Portugal e o Município, no âmbito do Programa Praia Saudável.------ 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea j) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro.------------------------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Incentivo à Natalidade – Candidaturas:  - Na sequência dos requerimentos apresentados ao 
abrigo do regulamento, a Técnica Superior do Serviço de Ação Social elaborou as respetivas 
informações internas sobre mais três candidaturas ao incentivo à natalidade.  Analisadas as 



informações, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, atribuir o Incentivo à 
Natalidade aos candidatos com os seguintes números de processo:  193, 194 e 195.---------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Bolsas de Estudo 2022/2023 – Lista Definitiva:  - Na sequência da publicação da lista 
provisória dos alunos beneficiários à bolsa de estudo, e decorrido o período de reclamações, 
foi aprovado, por unanimidade, passar a lista de bolsas de estudo de provisória para 
definitiva, conforme documento arquivado no processo desta reunião.-------------------------- 
José Almeida e Costa fez uso da palavra para pedir que fosse aumentada a cabimentação 
das bolsas de estudo, no próximo orçamento municipal, tendo em conta o facto de ter havido 
alunos que se candidataram pela primeira vez e que foram excluídos por falta de plafond.--- 
O Presidente da Câmara Municipal informou ter sido necessário reduzir em muitos setores 
devido ao corte na transferência do Orçamento do Estado, nos últimos dois anos, de 1,1 
milhões de euros, mas que iriam ser encetados todos os esforços para aumentar essa verba 
no próximo orçamento municipal, embora Sever do Vouga continuasse a ser dos municípios 
que mais bolsas de estudo atribuía.-------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Severi – Apoio:  - O órgão executivo aprovou, por unanimidade, atribuir um subsídio 
extraordinário, à Severi – Associação Cultural de Expressão Dramática, no valor de € 
5 000,00 (cinco mil euros), de forma a apoiar aquela associação a suportar a parte não 
comparticipada do prémio BPI Infância para a realização do projeto “Primeiro Palco”.  Mais 
foi deliberado, por unanimidade, celebrar um protocolo para o efeito.--------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea u) do n.º 1 do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro, conjugada com o n.º 3 do artigo 7º do Regulamento de Apoio 
ao Associativismo.--------------------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Atividade “Ovos da Páscoa” – Atribuição de Prémios:  - O órgão executivo aprovou, por 
unanimidade, a atribuição de prémios, no valor total de € 100,00 (cem euros), aos três 
vencedores da atividade “Ovos da Páscoa”, em que participaram os alunos do pré-escolar.  
Mais foi deliberado, por unanimidade, distribuir o valor total dos prémios da seguinte 
forma:----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 1º Prémio…………………………………………………………………..…..…€ 50,00 
 2º Prémio……………………………………………………..…………………..€ 30,00 
 3º Prémio…………………………………………………………….…………...€ 20,00 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Feira Nacional do Mirtilo de 2023 – Regulamento dos Expositores:  - O órgão executivo 
aprovou, por unanimidade, o Regulamento dos Expositores da 15ª Feira Nacional do Mirtilo. 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
Delimitação da Área de Reabilitação Urbana (ARU) de Talhadas:  - O órgão executivo 
aprovou, por unanimidade, a proposta de delimitação da Área de Reabilitação Urbana (ARU) 
da freguesia de Talhadas, de acordo com o documento elaborado pela Divisão de 
Administração do Território que inclui a memória descritiva e justificativa, a planta com a 
delimitação da área abrangida e o quadro dos benefícios fiscais associados aos impostos 
municipais, para ser submetida à Assembleia Municipal para aprovação.----------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo do artigo 13º do Decreto-Lei n.º 307/2009, de 23 de 
outubro, republicado pela Lei n.º 32/2012, de 14 de agosto.--------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, António Coutinho, Ricardo Silva, Paula 
Coutinho, José Almeida e Costa e Eliana Machado.------------------------------------------------ 
------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve participação do público.------------------------------------------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 


